



Election au CA de Radio France

Les salarié-es votent majoritairement CGT

Avec plus de 31% des voix, la CGT conserve son siège de représentant des salarié-es au Conseil d'Administration de Radio France. **Nous remercions toutes celles et ceux qui ont voté pour les candidat-es CGT**, pour porter haut et fort leur voix au sein de cette instance où siègent également des représentant-es du gouvernement, du Parlement et de l'ARCOM (ex-CSA).

C'est important au moment où de lourdes menaces pèsent sur l'audiovisuel public. Emmanuel Macron, fraîchement réélu, a fait la promesse démagogique de supprimer la redevance, sans aucune garantie sur le mode et le niveau de financement de substitution. Un rapport du Sénat pousse le bouchon un peu plus loin et propose de fusionner Radio France, France TV, France Médias Monde et l'INA pour rechercher le maximum d'économies.

Face à ces menaces, la réponse des salarié-es doit être forte. D'ores et déjà se dessine le projet d'une **grande journée de mobilisation, grève et manifestation mardi 28 juin**, en intersyndicale et avec les salarié-es de l'ensemble de l'audiovisuel public. Cette journée devra faire comprendre à la nouvelle majorité, quelle qu'elle soit, que nous sommes résolus à ne pas laisser s'amplifier la casse de l'audiovisuel public, un bien commun des citoyens, plus indispensable que jamais.

**Pour un audiovisuel public renforcé, indépendant, pluraliste
Tous mobilisés le 28 juin !**

Paris, le 15 juin 2022